
Die Verwaltung berichtet über den Sachstand bzgl. der offenen Kinder- und Jugendarbeit und 
insbesondere über den erfolgreichen Verlauf des Zirkusprojekts während der Sommerferien. 
Das Zirkusprojekt soll auch im kommenden Jahr wieder stattfinden. 
 


